



Der „Heyen Taler“



Der „Heyen Taler“ wurde von der Gemeinde Heyen im August 2022 mit dem Ziel eingeführt, Werte in der Region zu halten und die Einzelhändler und Dienstleister in der direkten Umgebung zu stärken.

Jeder „Heyen Taler“ repräsentiert einen Wert von 5 Euro und kann schon bei vielen Teilnehmern zu diesem Wert für einen Einkauf oder eine Dienstleistung eingesetzt werden. Eine aktuelle Liste der Teilnehmer finden Sie im Internet unter <http://www.gemeinde-heyen.de/heyentaler.php>. Die teilnehmenden Einzelhändler und Dienstleister können die Anzahl der „Heyen Taler“, die von Ihnen pro Vorgang angenommen werden, begrenzen.

„Heyen Taler“, für die sich kein geeigneter Einsatz bei einem der Partner findet, können der Gemeinde Heyen zurückgegeben werden. Pro „Heyen Taler“ werden 5 € auf ein Girokonto nach Wahl gutgeschrieben, einen Rücktausch gegen Bargeld gibt es allerdings nicht.

Der „Heyen Taler“ eignet sich auch gut als Geschenk und kann bei der Gemeinde Heyen zu einem Ausgabepreis von 6 € erworben werden. Auch hier findet die Transaktion bargeldlos gegen Rechnung statt.

Natürlich kann auch jeder andere Händler, Dienstleister oder Gewerbetreibende den „Heyen Taler“ entgegennehmen und später selbst bei anderen Teilnehmern einsetzen oder an die Gemeinde Heyen für 5 Euro zurückgeben.

Für weitere Informationen zum „Heyen Taler“ wenden Sie sich gern an die Gemeinde Heyen, sowohl als Besitzer eines „Heyen Talers“, als auch bei Interesse als Einzelhändler, Dienstleister oder Gewerbetreibender.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Zieseniß, Bgm.